

Orgelfahrt in die Eifel und nach Trier

05.-06. April 2025

"König trifft die Moderne"

Orgelfahrt in die Eifel und nach Trier



Liebe Orgelbegeisterte,

nach der gelungenen Orgelfahrt nach Ostfriesland in diesem Jahr, findet auch im kommenden Jahr wieder eine zweitägige Orgelfahrt statt.

Bei der kommenden Fahrt werden wir uns in verschiedenen Epochen des Orgelbaus bewegen. Einerseits besuchen wir die barocken Orgeln der Orgelbaudynastie andererseits die modernen König, Großinstrumente, wie die Eule-Orgel der Konstantinbasilika in Trier aus dem Jahr 2014, die von Orgelbau Klais im Jahr 1974 Trierer Domorgel und die erbaute Stahlhuth/Klais Orgelanlage der Abteikirche Maria Laach.

Dieses Instrument, welches ursprünglich von der Aachener Orgelbaufirma Stahlhuth im Jahr 1910 als mehrteilige romantische Orgelanlage erbaut wurde und in den letzten 114 Jahren diverse Male umgebaut bzw. erweitert wurde, ist im Jahr 2023 durch Orgelbau Klais erneut umfassend überarbeitet und erweitert worden. Somit ist dieses Instrument ein Zeitzeugnis mit ursprünglich romantischer Substanz, das in eine sehr große Universalorgel umgewandelt wurde, die sich auf dem modernen Stand der Technik befindet.

Durch diese stilistische Vielfalt der Instrumente wird sicherlich jede: r Orgelbegeisterte ein spannendes und interessantens Instrument entdecken. Übernachten werden wir im Hotel Löwenstein in Gerolstein.

Programm

Samstag, 05.04.2025

7:00 Uhr Abfahrt mit dem Bus ab Krefeld-Hüls

8:00 Uhr Zwischenhalt mit Zustieg in Mönchengladbach Hbf

10:15 Uhr Besichtigung der historischen König-Orgel in Schleiden

11:30 Uhr Besichtigung der nach der Flutkatastrophe frisch

renovierten Orgel St. Nikolaus Gemünd

13:00 Uhr Mittagsessen

16:00 Uhr Besichtigung der historischen König-Orgel in Niederehe

18:00 Uhr Ankunft im Hotel

Sonntag, 06.04.2025

7:30 Uhr Frühstück

8:30 Uhr Abfahrt nach Trier

10:00 Uhr Hochamt im Trierer Dom

12:30 Uhr Orgelführung in der Konstantinbasilika

16:00 Uhr Orgelbesichtigung der frisch restaurierten und

erweiterten Orgelanlage in Maria Laach

17:15 Uhr Rückfahrt

19:00 Uhr Ankunft in Mönchengladbach

20:00 Uhr Ankunft in Krefeld-Hüls



Kosten

Die Kostenbeteiligung (für Busfahrt, eine Übernachtung inkl. Halbpension und die Orgelführungen) beträgt pro Person 199€ bei Übernachtung im Einzelzimmer bzw. 179€ bei Übernachtung im Doppelzimmer.

Wir bitten um Überweisung des Kostenbeitrages bis zum 31.12.2024 auf das Konto des Orgelfreundeskreises Korschenbroich.

Kontodaten:

Freundeskreises für Orgelmusik an St. Andreas Korschenbroich e. V.

IBAN: DE65305500000026115154

BIC: WELADEDNXXX

Anmeldung & Information

Die Teilnehmerzahl ist auf 50 Personen begrenzt. Wir bitten um schriftliche Anmeldung bis zum 31. Dezember 2024 bei Regionalkantor Martin Sonnen (martin.sonnen@bistum-aachen.de / 02161 - 6851220) oder bei Kantor Heinz-Peter Kortmann (heinz-peter.kortmann@st-cyriakus-huels.de / 02151-565362). Bitte geben Sie bei der Anmeldung an, ob Sie in einem Einzelzimmer oder in einem Doppelzimmer (mit wem) übernachten wollen.

Bischöfliches Generalvikariat Aachen - Hauptabteilung Pastoral / Schule / Bildung Fachbereich Kirchenmusik

DKMD Prof. Michael Hoppe

Klosterplatz 7

52062 Aachen

Telefon: 0241/452-455 oder -525

Fax: 0241/452-326

Email: michael.hoppe@bistum-aachen.de